

Abteilung Leichtathletik

Auftakt für die Hallensaison war die Südbayerische Meisterschaft am vergangenen Samstag in München.

Dort belegt Marcel Sepp bei der männlichen Jugend U20 im Weitsprung mit 5,70m den 11. Platz; über die 60m lief Marcel in 7,89sec. verpasste aber leider den Zwischenlauf.

Katharina Mair wurde im Hochsprung südbayerische Meisterin mit übersprungenen 1,64m – Herzlichen Glückwunsch! Im Kugelstoss erreichte Katharina mit 8,84m den 7. Platz.

Bei der Jugend U16 wurde Elena Knestel im Hochsprung ebenfalls südbayerische Meisterin mit einer Höhe von 1,57m – Herzlichen Glückwunsch! Über die 60m lief Elena in 8,69sec. in den Zwischenlauf; im Weitsprung belegte Elena mit 4,42m den 18. Platz.

Franzi Bichler lief die 60m Hürden in 10,34sec. und belegte somit den 18. Platz; im Weitsprung erreichte Franzi den 21. Platz mit 4,30m.

Annabelle Schmidt startete über die 60m und lief 9,76s.

